



23.12.2014 16:19 CET

Mitarbeiter der H&M Filiale im Nova Eventis verzichten auf Weihnachtsfeier und spenden das Geld Bärenherz

Die Mitarbeiter der H&M Filiale im Nova Eventis verzichteten auf ihre Weihnachtsfeier und spendeten das Weihnachtsgeld dem Kinderhospiz Bärenherz in Markkleeberg.

Am 23. Dezember übergaben die H&M-Kolleginnen Anke Sandig und Sandra Zwerenz den Betrag in Höhe von 500 Euro dem Kinderhospiz. Zur Spendenübergabe hatten die beiden vom Drogeriemarkt Dm im Nova Eventis noch kleine Weihnachtspresents für die Kinder mitgebracht.

Wir bedanken uns ganz herzlich!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314